

Einladung zum Gastvortrag

am Montag, 23.04.2018

um 18.00 Uhr, SR 1



Mag. Martin Pliessnig: Die Restaurierung des Hadrianstempels in Ephesos

Die unter dem Namen Hadrianstempel bekannte Anastylose im Herzen der antiken Metropole Ephesos wurde 2009–2012 intensiv im Rahmen eines vom FWF unterstützten Forschungsvorhaben untersucht. Daran anschließend erfolgte, aufgrund des festgestellten schlechten Erhaltungszustands, eine umfassende Restaurierung des Tempels von September 2013 bis September 2014.

Die Präsentation beinhaltet zu Beginn eine kurze Betrachtung des Tempels aus kunsthistorischer Sichtweise und umreißt die Grabungsgeschichte. Im Anschluss nimmt die konservatorische und restauratorische Betrachtung den Schwerpunkt des Vortrags ein. Diese umfasst die Definition der vorgefundenen Materialien, deren Schädigung und zum Abschluss deren Behebung im Zuge der Restaurierung.